

なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校

校長だより No.2

令和6年6月11日

〇〇〇 赤組も白組も 全力でがんばった 運動会 〇〇〇

今年の運動会のテーマは、「全力でもりあがれ！ 赤白ゴールへ Let's go 」でした。赤組も白組もゴールをめざし、ともに全力でがんばる、そのがんばりが運動会を盛り上げるという意味です。

本年度は、もぐもぐタイムをなくして生み出した時間を使って、全校種目「綱引き」を新しく取り入れました。徒競走のように一人一人が競争する種目もあれば、リレーのようにバトンをつなぐ、競争遊戯のように集団で力を合わせるなど、協力することでゴールをめざす競技もありました。とくに、全校種目の大玉転がしと綱引きは、全力で応援し、力を合わせて最後まであきらめずにがんばる姿が見られました。また、学年団ごとの表現は、みんなで動きを合わせて、楽しく力強く演技できました。

暑い中、多くの皆さまから声援や応援をいただいたおかげで、子どもたちも最後まで力いっぱいがんばることができました。本当にありがとうございました。



新入学児童交通安全教室 「必ず止まって、右、左、右を見て確認を！」



新入学児童交通安全教室で、1年生が交通ルールを守り、道路を安全に歩くことを学びました。低学年のうちには、歩行中での事故にあいやすく、下校中や下校後の時間帯の事故が多いそうです。歩行中の交通事故で最も多いのは「飛び出し」です。必ず止まって「右、左、右」を見て確認することや、信号が青でも自分の目で車が来ないかを確認することを学び、実際に学校の外に出て正しく歩く練習をしました。命は一つしかありません。いつでも安全に歩くことができるように、ご家庭でもお声かけください。